



«Einschlafen dürfen, wenn man müde ist, eine Last fallen lassen, die man getragen hat, das ist eine wunderbare Sache.»

Abschied und Dank

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Vater, Schwiegervater, Grossvater, Onkel und Götti

Bernhard Meier-Randegger

23. September 1936 – 28. April 2018

Nach einem folgeschweren Sturz und kurzem Spitalaufenthalt durfte er im Altersheim Amden friedlich einschlafen.

In stiller Trauer

Franziska und Guido Popp-Meier
mit Sven, Cyrill und Melina
Cornelia und Billy Tischhauser
mit Simon, Manuel, Nina und Nora

Die Abschiedsfeier findet am 25. Mai 2018 um 13.30 Uhr in der Kath. Kirche St. Stephan in Männedorf statt. Bernhard wünschte sich keine Bestattung.

Im Sinne des Verstorbenen gedenke man der Stiftung Schweizerische Schule für Blindenführhunde Allschwil, PC-Konto: 40-1275-0.

Wir danken von Herzen

- allen die uns in dieser schwierigen Zeit begleitet haben
- dem Pflegepersonal des Altersheims Amden für ihre einfühlsame und fürsorgliche Pflege
- Dr. Leo Fürer für seine Begleitung

Traueradresse: Cornelia Tischhauser, Hinterstockstrasse 11, 8873 Amden